

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

COMUNIONES COLECTIVAS. Numerosos sacerdotes salvadoreños y extranjeros, auxiliaron a Su Santidad Juan Pablo II, al impartir el sacramento de la comunión en la misa oficiada por el Papa en Metrosur. Salieron del templete y se dirigieron a impartir el Pan de Vida a los fieles

Recibimiento aquí al Papa, elogia Honduras

por el pueblo salvadoreño a Su Santidad Juan Pablo II.

El embajador salvadore-ño, Sr. Sigfrido Munés, declaró a la prensa, que el país que lleva el nombre de El Salvador del Mundo, abrió su corazón al mensajero de la paz y recibió to-das sus palabras y bondadosos consejos con gran

De "grandioso" califica-ron los medios de comuni-cación social de Honduras, el recibimiento tributado sonrisa amiga del Papa y sus expresiones de solida-ridad para todos los salvadoreños que sufren por causa de la violencia.

Agradeció el diplomático en sus declaraciones, las cordiales enhorabuenas y expresiones de aprecio de numerosos ciudadanos hondureños, transmitidas Pasa a la página 29

Esperanza de paz dejó el Papa, dice diputada

'Los salvadoreños hemos estado con Su Santi-dad Juan Pablo II, quien ha dejado en todos esa es-

ha dejado en todos esa es-peranza de paz, unidad y anhelo por un futuro inme-diato cierto".

Así lo expresó la Dra.

Maria Julia Castillo Ro-das, diputada en la Consti-tuyente por el Partido Auténtico Institucional Sal-vadoreño, PAIS. "Vino y a mitigado nuestra desesha mitigado nuestra deses-peranza por la situación que vive nuestra patria; to-dos los salvadoreños esta-

mos conscientes de que tal situación no está solucionada con sólo su visita, pero sí sabemos positivamente que todos los corazones, llenos de odio, de ahora en adelante prodigarán amor, y ese será el camino hacia la paz, porque Juan Pablo II nos ha abierto el sendero indicado para llegar hasta esa meta". "Me siento complacida

espiritualmente, como sal-vadoreña y católica, ya que hemos demostrado al

Pasa a la página 19-

© 30 millones deudas de contribuyentes Mpales.

A 30 millones de colones asciende la deuda de los contribuyentes. En los añ-os 1979, 1980 y 1982, no hubo recibos por los impuestos municipales por fallas técnicas. La mora más recien-te asciende a 5 millones de

colones. Esos aspectos los analizó Esos aspectos los analizo ampliamente el alcalde de San Salvador, Lic. Ale-jandro Duarte, durante una conferencia denomina-da "La municipalidad y la comunidad"

da La municipandad y la comunidad". Con el pago puntual de los impuestos municipales, añadio el alcalde, la ciuda-danía se garantiza la prestación de sercicios como: recolección de basura, mantenimiento de parques de diversión, etc., en forma optima; de lo contrario, la alcaldía no cuenta con los recursos necesarios para.

tales actividades de beneficio para la comunidad.

Asimismo es importante señalar —dijo— que los im-puestos alivian en parte el financiamiento para el metinanciamiento para el me-joramiento de la imagen de la ciudad, sustancialmente las zonas marginales. En la actualidad son 150 tugu-rios que se atienden, debi-do a que todas las personas que los habitan, en su ma-yoría desplazados, se en-cuentran en una situación infrahumana y es imparaninfrahumana y es imperante atenderlos, señaló.

El concejo municipal, está consciente que los problemas no los puede re-solver sin el concurso de la propia comunidad; y para ello se hace imperativa la participación de los capita-linos y las comunidades or-ganizadas. "Este es pueblo libre" expresó Juan Pablo II

"Este es un pueblo libre", dijo el Papa Juan Pablo II al Nuncio Apostólico acreditada aquí, monseñor Lajos

Se refirió así Su Santidad a la vitalidad y entusiasmo del pueblo salvadoreño que lo siguió por todos los rum-bos el domingo aquí en San Salvador. Miembros del séquito papal, relató en conferencia de

Analizan ayuda financiera a CA

Las necesidades de asistencia técnica y financiera para el desarrollo económico del área centroamericana en la presente década, serán discutidas aquí en San Salvador en se-sión del BID, BCIE y del Consejo Monetario Centroamericano.

El anuncio fue hecho ayer por el Banco Central de Reserva, explicando que la reunión se celebrará



PRORROGA. "La prórroga del Decreto 207 es saludable para el proceso de Reforma para el proceso de Retorna Agraria, ya que da confianza y seguridad al campesino salvadoreño", dice el presi-dente de FINATA, Cnel. y Lic. José Galileo Torres.

D'Aubuisson hará análisis de los acontecimientos

Sobre el tema "Análisis de los últimos acontecimientos políticos en El Salvador y su incidencia en la empresa privada''. hablará mañana en el Ho-tel Sheraton, el mayor Ro-berto D'Aubuisson, presi-dente del Poder Legislati-

vo. La disertación del mayor La disertación del mayor D'Aubuisson, está contenida en la "Primera Conferencia Cultural", que la Asociación Salvadoreña de Egresados de Máster de INCAE (ASEMI), celebrará en el Salón Chichontepec, a las 6 de la tarde en el Hotel Sheraton. Al finalizar su conferencia, el mayor D'Aubuisson quedará a la orden de la concurrencia para contes-

concurrencia para contes-tar preguntas o aclarar criterios vertidos en su

Al finalizar el evento se ofrecerá un coctel a los asistentes.

rante la misma se dijo se analizará el "Programas Operativo Especial de Apo-yo al Desarrollo Económi-

co del Istmo Centroameri-Pasa a la página 20

Varios cambios de sentido hará Dpto. Tránsito

Cambio de sentido en varias arterias capitalinas a partir de este jueves, informa el Departamento Gene-ral de Tránsito.

Esa disposición, mani-festó el portavoz de dicha dependencia, se ha tomado para favorecer el tráfico vehicular, facilitando el paso de automotores en puntos que se consideran álgidos, sobre todo de norte a sur y viceversa, en las avenidas que se puntuali-zan a continuación.

El comunicado de prensa Pasa a la página 19—__

prensa ayer, el obispo auxiliar de San Salvador monse-ñor Gregorio Rosa Chávez, expresaron por otra parte su reconocimiento al pueblo salvadoreño por el calor humano, el cariño y respeto conque siempre fue tratado Su Santidad. Mereció también la atención de todos el orden y comportamiento de la inmensa masa humana en Metrocentro y las calles y avenidas que recorrió Juan

Esos aspectos y otros, los trató ayer en la conferencia el obispo auxiliar de San Salvador, al efectuar un balan-ce provisional de la visita del Papa a El Salvador en tres

ce provisional de la visita del Papa a El Jalvado el la codiferentes aspectos.

En primer lugar, dijo Rosa Chávez, quiero manifestar el aspecto popular, lo que se escucha después de la visita del Papa en la calle; hasta este momento no he oido ningún juicio negativo, todo el mundo comenta positivamente la visita de Su Santidad. Yo comparto ese juicio, estimada la bieno auviliar.

afirmó el obispo auxiliar.

Dentro de la Comisión Mixta Gobierno-Iglesia, el Comité Central de la Iglesia dijo, creemos que superamos

Pasa a la página 20



RELACIONES HUMANAS. Un Curso sobre Relaciones Humanas, imparte el Instituto Salvadoreño de Fornento Cooperativo a despachadores, motoristas, revisadores, etc., de la Cooperativa de Buses de la Ruta 11. Informan Sr. Candelario Rivera Amaya; Ing. Juan Bautista Ulloa, presidente de INSAFOCOOP y Cont. Jorge Arturo Chávez, gerente regional.

Alarma costo de combustible CEL

A cifras alarmantes ha llegado el consumo de combustible derivado del petróleo en las centrales térmicas de la CEL, por las limitaciones del sistema de

transmisión a causa de los atentados. Fuentes consultantes por LA PRENSA GRAFICA revelaron el dato de que as-ciende a más de medio millón de colones por semana, el costo de diesel y bunker C., que está utilizándose en las centrales a vapor y gas de Acajutla y Soyapango. Se agregó que "la CEL viene sufriendo

el gravoso gasto de combustible impor-tado desde que empezaron los atentados contra las líneas de transmisión de sus centrales hidroeléctricas". El total acu-mulativo asciende a unos 38 millones de colones y representa un fuerte factor de desbalance financiero para dicha institu-ción. A esa situación crítica, se dijo, contribuyen las cuantiosas pérdidas sufridas por la destrucción de una gran cantidad de torres de transmisión



PRIMERAS IMPRESIONES. Doña María de Boet, monseñor Gregorio Rosa Chávez, Sr. Gerard T. Coughlin, Sr. Teófilo Simán y Sr. Catalino Herrera, de la Comisión

Central de Iglesia, dan a conocer algunos proyectos post-visita de Juan Pablo II, así como unas primeras impresiones.